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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下比特币借币是买跌吗的问题，以及和比
特币借币是买跌吗知乎的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为
接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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比特币如果完全停止完全消失，购买比特币的资金是不是直接蒸发？

比特币并不会凭空完全消失，比特币未来消亡的方式基本上就是流通性凝固，有新
的可以替代它的数字货币出现或者新的类似方式出现。当前我们看到的各国主权法
定货币它们都是中性化发行，有国家信用背书，有一个国家实体价值支撑的。但比
特币恰恰相反它的存在和发展起来代表着人性的另一面，自由、无国界、去中心化
等等都是比特币的内涵。

但是比特币也是有弱点的，比特币能够发展至今从几美分一路上涨到目前最高3.4
万美元，前提是有足够资本和人员参与。它就像一场游戏，而游戏消亡的唯一方式
就是参与游戏的人员选择退出游戏，一个没有人玩的游戏自然而然逐渐的退出历史
舞台。

所以当未来的某一天所有的比特币投资者都不再认可比特币的价格，全部把自己手
中持有的比特币抛售给市场，那么这个时候比特币价格才会面临着归零的风险。但
是在这个过程中它是有一个时间性和持续性的，我们可以参考当前股市中退市的那
些股票，价格疯狂下跌最后才会流动性凝固。

所以答案很明确，假设当未来的某一天比特币不再被人们认可，它上涨的价格趋势
会变成下跌趋势，但是所有人都不认可比特币需要一个很长时间过程才能达成共识
，这个过程中比特币价格下去趋势不变，但是价格会疯狂波动。最终共识达成没人
再交易比特币，它才会完全消失，而这个过程中资本会快速流出，只剩最后跑的最
慢的资本蒸发而已，就像击鼓传花。

但是目前来看，比特币正在迎来一个爆发时期，以华尔街为首的机构投资者正在跑
步入场，以比特币为首的加密数字货币交易市场未来或许能够正规化交易，但是只
有时间才能决定一切。
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比特币出现史上最大暴跌，能入吗？

建议现在投资比特币需要特别谨慎，毕竟看不准方向，市场叫涨喊跌的声音都很大
。

看跌的朋友认为，全球疫情还未稳定，大环境趋势下行，庄家逆市拉盘阻力太大，
主力资金偏向拿现金避险，很大可能比特币将继续阴跌。甚至有群体分析，比特币
有可能陷入“死亡螺旋”。何为“死亡螺旋”？就是比特币价格下跌将带来矿工流
失，比特币的价值低于挖矿成本，那么将极大地打击矿工积极性，那些用户维护记
录谁拥有多少的分布式记账一旦失去挖矿活动的支撑，比特币就是一组无法建立任
何所有权的加密数字，也就是说比特币将会变得毫无价值。而现在临近减半，挖矿
难度增大，矿工流失可能性更大。这意味着比特币投资风险变得更大。

而看涨的朋友认为，之前比特币一直处于高位，庄家吸不到低价筹码，而且有一种
声音是存在杠杆就不会有大牛，而这次比特币借由大环境不乐观引发大跌，让用户
恐慌离场，甚至强信仰用户也抛售了筹码，庄家很有可能吸收了足够的筹码，另外
比特币大跌开杠杠的基本爆仓，这为后期比特币拉盘制造了很好的环境。

所以看不准方向的时候，最好不要盲目入场，现在还有资金建仓就已经跑赢了很多
人，所以建议大家再耐心观察一阵子，谨慎入场，即便建仓也是要做好仓位管理，
千万不要轻易开杠杆。

投资比特币，为什么大部分人会血本无归？

血本无归的人大多数是玩合约的。

合约的杠杆极其的高，动辄上百倍，没有足够大的资金量是经受不起市场波动的。

比特币当前的价格处于历史最高点附近，新高也是前几日刚创出来的，如果是做比
特币现货交易的话，是不可能血本无归的。首先交易机制全额保证金，不带杠杆的
交易本金只会变少而不会归零。另一方面当前市场最高点的价格一切前期套牢盘也
都解套了，对于单边交易市场来说更不会亏损了。

唯独能造成血本无归的直接原因就是高倍做合约，上百倍的杠杆即便是市场的价格
波动很小，也会造成巨额的亏损。这种风险属于自身风险，没有良好的投机理念，
只看到高杠杆带来的利润，而忽略了风险与盈利是相对应的，能赚多少就能亏多少
。说白了还是人性的贪婪，不满足于轻仓低杠杆交易，渴望一夜暴富，没有风险控
制的能力。这些负面情绪加在一起造成了爆仓的潜在因素。
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另一方面是市场本身的风险，比如交易所“插针”“拔网线”等低劣的手段，普通
散户是无法规避掉这种市场风险的。自身风险和市场风险是大多数人血本无归的根
源。

很多人并没有搞懂比特币是个什么东西，就已经开始了币圈的投机生涯，想要在一
个品种上赚钱，不下功夫是不可能，单靠运气赚的钱早晚是会还回去的。不管是投
资还是投机一定要做足功课再入手，金融市场不是取款机，一不小心就充当了韭菜
。

告诫大家一句：币圈有风险，投资需谨慎。

比特币一天暴跌30%，合约爆仓10亿刀，牛还在吗？

别提了，比特币就是赌博，没有几个能赚钱，除非你跟好庄家，但是你又不知道庄
家是谁，就算你知道是谁了，人家也不会带你玩？

这个其实很简单，只要你有钱，想怎么买就怎么买，你一买就就有人跟，等你有一
天不想玩了，大量卖出，接盘的和没走的留下发财的，就飞飞湮灭！

还有一些人加杠杆玩，你知道吗？

庄家就是喜欢你们这些加杠杆的人，大单压价卖，你只有卖，跑的慢的腿留下，这
就是金融市场，专职各种不服。

谁然我不玩这个，但是，看着你能亏损我心里难受。

希望大家都能明白这个道理，你是不是吃这碗饭的人。

机构都不能保证赚钱的比特币，你绝的你比专业机构厉害吗？

有人多人都是自做聪明，总是感觉比人家聪明。

虽然我不玩比特币，但是我在这里告诉你们，加杠杆的别玩，没有几个人能在里面
赚钱出来，真的。

这都是我的肺腑之言，希望大家都能明白，什么是自己能做的，什么是自己不能做
的。赚自己能力之内的钱，不要去赚能力之外的钱，那钱是带血的，难啊！

希望看到这里的朋友在2021年里天天开心，万事如意，牛转乾坤，天天吃肉[啤酒]
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[啤酒][啤酒][啤酒][耶][耶]

关于比特币借币是买跌吗和比特币借币是买跌吗知乎的介绍到此就结束了，不知道
你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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